



M.R. | Béjar no está libre de los bulos, por ello desde el Ayuntamiento de Béjar quieren advertir a la ciudadanía que hay un mensaje FALSO que está circulando por WhatsApp entre la población de Béjar y en el que se habla de permisos para pasear, en concreto dice:

“El Ayto. de Béjar permitirá a partir del lunes el poder pasear y transitar por vías urbanas, con la única limitación de no exceder los límites del municipio.

Máximo grupos de 2 personas con mascarillas y guardando la separación recomendable de 2 metros entre sí. Siempre provistos del DNI y con tarjeta de residentes...”

Esta información es totalmente falsa, y por ello desde el Ayuntamiento *“solicitamos no se reenvíe este tipo de mensajes falsos que crean confusión e inseguridad”*.

El Ayto sale al paso para desmentir un bulo difundido por WhatsApp

Martes, 14 de Abril de 2020 15:17
